

SNCB: Les étudiants en marche forcée (25.11.11)

Prendre le train en Belgique devient de plus en plus un luxe impayable pour les 380 000 étudiants belges. La FEF ne comprend pas l'immobilité des pouvoirs publics face à l'annonce d'une nouvelle hausse des tarifs de la SNCB, dont la Carte Campus. Faudra-t-il bientôt que les étudiants prennent la route, à pied, longeant les chaussées et les autoroutes afin de pouvoir assister à leurs cours ?

Les représentants étudiants s'interrogent sérieusement en constatant l'absence de réactions des politiciens belges sur la question du prix des transports publics. L'étudiant n'a pas à payer les pots cassés de cette crise financière;
!

Pour la FEF, il ne faut pas laisser passer cette indexation ! Les gouvernements doivent travailler à rendre les transports en commun accessibles à tous, tant par une organisation plus efficace du réseau que par l'application de tarifs réduits pour les étudiants. Pour cette raison, la FEF revendique la gratuité des transports en commun pour tous les étudiants quel que soit leur âge.

Les étudiants attendent d'autres efforts des autorités dont l'instauration rapide du ticket unique qui faciliterait les déplacements des étudiants qui utilisent plusieurs réseaux (ex : SNCB/NMBS + STIB/MIVB). Pour cela, il est important de développer une meilleure communication entre les différents gestionnaires des réseaux bus et trains du pays.

La FEF regrette l'absence de réaction des gouvernements face aux augmentations successives des tarifs de la STIB et de la SNCB et face aux réformes engagées par les TEC.

L'avenir de notre pays n'est pas sur les bons rails.